

■ Was war los in der Sonne Post in Baiersbronn-Klosterreichenbach

Endlich ist der Frühling da!

Mit etwas Verspätung zog der Frühling ins Murgtal ein. Das erste Mal konnten unsere Bewohnerinnen und Bewohner im

neu gestalteten Außenbereich der *Sonne Post* den Einzug des neuen Jahres erleben.



Bei strahlendem Sonnenschein lassen sich künftig Kaffee und Kuchen im Freien genießen...

Nach dem Motto „Gemeinsam sind wir stark“

In besonderen Zeiten ist es wichtig, sich gegenseitig zu helfen.

Aus diesem Grund war es für das Team der *Sonne Post* selbstverständlich, unsere ortsansässigen Hausärzte zu unterstützen, als es zu einem krankheitsbedingten Personalengpass kam. 3 unserer Fachkräfte unterstützten die *Praxis am Spritzenhaus* an mehreren Tagen beim Impfen.



Dr. Wolfgang Carl von Meißner und
Pflegedienstleitung Sarina Recher